
令和４年度  第３回今宮工科高等学校 学校運営協議会（全日制部会）【議事録】 

 

日 時：令和５年２月 24 日 13 時 30 分〜 

場 所：本校 視聴覚教室 

出席者：協議会委員４名、校長、事務部長、首席、指導教諭、他運営委員（11 名） 

 

１．本校の状況及び意見聴取 

① 令和４年度 学校経営計画及び学校評価について 

② 令和５年度 学校経営計画【案】について 

③ 進路状況について 

④ 学校教育自己診断について 

 

２．課題協議と提言 アンダーライン部 ：提言 

 ①令和４年度 学校経営計画及び学校評価について 

  ・目標値より微減となっている項目について、△の評価は厳しいかと思う。 

  ・広報活動について、工業高校の志願状況の厳しい現状を考えて何か方策を考えた方が

良いのではないか。 

  ・『働き方改革の推進』で負担となっているのはクラブ指導にあると思う。外部指導員

の活用などの方策をしっかり検討してほしい。 

 ②令和５年度 学校経営計画【案】について 

  （特に審議していただきたいのは、【２．中期的目標 １ 確かな学力の育成 （１）―イ 

※教員の年間授業見学の平均回数を令和７年度には７回にする について、この目標

設定の記載は必要かどうか】 

  ・大学でも他の授業見学を義務付けている。回数も。 

・先生方の授業見学は、良い授業を見てお互いを高め合えるところにあると思う。 

  ・回数だけではなく、中身（見学後の意見交換等）が重要と考える。 

 ③進路状況について 

  ・意見は特になし。 

 ④学校教育自己診断について 

  ・保護者の回収率の低さの原因はどこにあるのか。 

   → 昨年と同様の方法でアンケートは実施したが、正直、回収率の低さに驚いている。 

     可能性として考えられるのは、アンケート依頼のプリントが確実に保護者に渡っ

ていない件数が増えているのではないかと考えられる。 

  ・教員用の質問【項目 01】の肯定度が 19.1 ポイント下がっているが、どうしてか。 

   → 令和４年度から『新学習指導要領』が実施され、昨年度まで教育課程編成につい



ての議論が必要であったが、今年度は運用面での話が主になってきたからと考え

られる。 

３．その他 

  委員からの質疑応答 

  ・令和６年度が 110 周年になるので、また、協力をお願いします。（今工会から） 

 

４．事務連絡 

卒業式 

 令和５年３月１日（水） 10：00〜 

 


